



Dritter Tag

publié le 28/11/2019

Une journée à Mannheim

Bonjour,

Aujourd'hui, au programme : sortie au Technomuseum de Mannheim, puis petit tour dans la ville et découverte du Weihnachtsmarkt !

Tout s'est très bien passé. Belle découverte du musée avec des élèves intéressés et respectueux, toute la matinée (petit tour en cage à écureuil, puis en dreysienne, expériences de physique, exposition des plus vieilles voitures de l'Histoire...). Nous sommes allés en tram ensuite manger à la Wasserturm et avons découvert le plan en damier de la ville. Quelques magasins plus tard, nous sommes revenus à Philippsburg...

Seule frayeur de la journée : "on m'a volé mon porte-monnaie !", dit un.e (je ne dénonce pas) élève. Vite, au commissariat ! Et un quart d'heure plus tard : "Ah, ben non, tout va bien, mon porte-monnaie était dans ma poche arrière !"...

Suite au prochain numéro !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.